

ABSTRAK

Anggun Maulidyyah Putri, (1720310155). "Upaya Menumbuhkembangkan Minat Berwirausaha Budidaya Udang Vaname Melalui Pengembangan *Softskill* Pada Petani Tambak Udang Vaname (Studi Kasus Pada Petani Tambak Udang Vaname Desa Banyutowo Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati).

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis sejauh mana upaya menumbuhkembangkan minat berwirausaha budidaya udang vaname melalui pengembangan *softskill* pada petani tambak udang vaname Desa Banyutowo Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati. Secara spesifik tujuan yang ingin dicapai yaitu pertama, mengetahui sejauh mana budidaya udang vaname di Desa Banyutowo Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati sekarang ini. Kedua, mengetahui bagaimana menumbuhkembangkan minat wirausaha budidaya udang vaname pada petani tambak udang vaname Desa Banyutowo Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati. Ketiga, untuk mengetahui upaya apa saja yang harus dilakukan dalam mengembangkan minat wirausaha petani udang vaname melalui pengembangan *softskill*.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian studi kasus dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Keabsahan data menggunakan analisis teknik triangulasi sumber, teknik dan waktu. Adapun analisis data dalam penelitian ini menggunakan tahapan reduksi data, penyajian data serta kesimpulan. Penelitian ini dilakukan di Desa Banyutowo Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati.

Berdasarkan data dan hasil penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut: 1) Budidaya udang vaname di Desa Banyutowo sekarang ini diwujudkan dalam bentuk menggunakan cara tradisional, pemilihan benih yang berkualitas, budidaya udang vaname harus di air payau serta memanfaatkan lahan non produktif untuk budidaya udang vaname. 2) Menumbuhkembangkan minat wirausaha budidaya udang vaname pada petani tambak udang vaname dipengaruhi oleh beberapa faktor yaitu dukungan dari keluarga, terbentuknya kepercayaan diri yang tinggi serta adanya kreativitas, inovasi dan motivasi. 3) Upaya yang harus dilakukan dalam mengembangkan minat wirausaha petani tambak udang vaname melalui pengembangan *softskill* diwujudkan dalam bentuk komunikasi dan membina hubungan yang baik, membangun sikap profesional serta kemampuan dalam membuat produk.

Kata Kunci : Budidaya Udang Vaname, Minat Berwirausaha, *Softskill*.